

## Memotivasi Anak Agar Cinta Alquran, SD Muhammadiyah Bayan Gelar Khataman Juz 30

Sabtu, 31-03-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO** – Memacu motivasi anak mencintai Al Quran, Sekolah Kreatif SD Muhammadiyah Bayan Purworejo menyelenggarakan Khataman Hafalan Juz 30 di Aula SMP Muhammadiyah Jono Bayan pada Kamis (29/3). Agenda ini merupakan perwujudan dari program tahfidz Quran bagi setiap anak yang telah dicanangkan sejak awal didirikannya lembaga pendidikan dasar ini.

“Khataman hafalan ini merupakan agenda perdana bagi anakkelas 5 dan juga beberapa anakkelas dibawahnya yang juga turut serta karena telah mencapai target tersebut. Program ini merupakan upaya sekolah mendidik anakmencintai Al Quran dengan menghafal. Diharapkan dapat lebih cinta Al Quran dan akhirnya dalam pertumbuhannya selanjutnya anak tidak hanya sekedar menghafal tetapi juga mau memahami apa yang terkandung di dalam Al Quran,”ungkap Amad Darusman, Kepala SD Muhammadiyah Bayan.

Lebih lanjut dijelaskan bahwasanya setelah dapat memahami, anak dapat mengamalkan apa yang terdapat di dalam Al Quran serta agenda ini dimaksudkan sebagai bentuk motivasi bagi angkatan di bawahnya/adik kelas supaya semakin bersemangat turut menghafal dan dapat ikut dikhatamkan pula di hadapan teman, wali siswa, tamu undangan dan masyarakat lainnya.

Dalam rangkaian khataman ini diawali dengan pawai ta`aruf yang diikuti oleh seluruh siswa, guru, karyawan, paguyuban wali siswa dan masyarakat sekitar mengelilingi lingkungan lintas desa. Adapun pawai dimaksudkan sebagai salah satu syiar pada masyarakat terkait program sekolah, menyapa masyarakat dan juga berbagai dengan siswa TK/KB sekitar.

“Ke depan harapannya sekolah ini menjadi sekolah yang tidak hanya mengajarkan dan mendidik ilmu pengetahuan umum saja tetapi juga ilmu agama yang bersumber pada Al Quran dan Sunnah. Oleh karena itulah maka kami sangat intens memberikan materi pembelajaran Al Quran baik itu dari sisi bacaannya yang baik, tartil, fasih dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan tata cara membaca Al Quran. Selain itu juga hafalan kita berikan secara intens supaya nantinya pada saatnya anak tamat dari sekolah SD Muhammadiyah ini paling tidak punya modal hafalan 1 juz yakni juz 30,”papar Amad Darusman, S.Pd.

Niken Wulandari, Salah satu wali siswa berpendapat bahwa program ini sangat bagu untuk ditindaklanjuti. “Hari ini kesan yang saya peroleh, merasa bangga sekali bisa menyekolahkan anak saya disini. Karena usia kelas 5 sudah dapat menghafal 1 juz untuk juz 30 ini. Kemudian harapan saya ke depannya semoga nantinya sekolah Kreatif SD Muhammadiyah Bayan ini bisa lebih baik lagi untuk tahun berikutnya anak-anak lebih cerdas lagi dan untuk khatamannya bisa mengundang tamu dari luar lebih banyak seperti pada pengajian ahad pagi,”harapnya. **(Syifa)**

Kontributor : Akhmad Musdani